

Septbre. 14, 1933.

Sr. Don Alcides Zeno.  
Yauco, P.R.

Mi distinguido amigo:

Le debo contestación a su muy estimada carta del 4 del corriente, pero echada al correo mucho despues.

He leído con mucho interés su carta y el relato que en ella hace de lo que le ocurrió en broma a su muy ilustre padre en los salones del Municipio de Ponce, comprueba lo publicado por mí, si es que hubiera necesitado comprobación. Yo desconocía el hecho de que mis antiguos correligionarios se dedicaban al sport que Ud. relata.

Usted no menciona el nombre del condicípulo de su padre en Barcelona, pero se me figura que era el mismo Alcalde, nombre que tampoco yo mencioné en mi relato.

Pero lo que ni Ud. ni yo mencionamos, lo vá a hacer Don Mariano Abril, haciéndo público lo que le ocurrió a él, en esa misma época en Ponce, cuando escribía en La Democracia. Lo prendieron una noche que salía del Casino en compañía de Pancho Parra, a la sazón Presidente del Comité Republicano de Ponce, y lo llevaron a la prevención, acompañado de Parra. Allí le registraron a espaldas de Parra, y le encontraron un revolver sucio, al igual que a su señor padre. Al enterarse Parra de que se pretendía que Mariano durmiese esa noche en la cárcel, fué a ver al Alcalde, a la sazón Juez de Policía, y consiguió que lo dejase ir a su casa a dormir, respondiéndole Parra de que al día siguiente se presentaría en la Alcaldía. Al día siguiente, por haber intervenido Parra, sólo le impusieron una multa de \$5.00.

Todo esto hay que hacerlo público. La generación actual no sabe nada de estos hechos y es bunnó que esté prevenida para si se quiere repetir esa época de terror se defienda como machos.

Al agradecerle de nuevo la bondad que ha tenido de enviarme estos datos, y con la promesa de publicarlos, quedo su  
afmo. amigo,